Cine 7º Arte (PONTEAREAS): 300 (20.00, 23.00), THE MESSANGER (20.00, 23.00), DESCURRENDO A LOS ROBINSONS (20.00), Et VICE PINTADO (20.00), QUARTE VICE PINTADO (20.00), PONTEAREAS: N° Loreto Rodriguez Ceirados.

El PSOE acusa al BNG de Ponteareas de utilizar las instituciones gallegas

Los socialistas aseguran que los nacionalistas "utilizaron el ente Xestur" para una reunión

El BNG de Ponteareas, sin tener en cuenta a la institución municipal, convocó una reunión con el presidente de Xestur, de la Consellería de Vivenda, en la Casa dos Veciños de Guláns e impidió el acceso a los representantes de los grupos municipales y al propio alcalde Gómez Solla. El PSOE, además de acusar duramente al BNG por este hecho, presentó ayer la imagen corporativa de su campaña electoral bajo el lema "Novos Tempos para Ponteareas".

pontegregs

R.T.

El PSdeG-PSOE de Ponteareas mostró su disgusto y malestar por las actitudes del BNG local ante lo que califican de "utilización partidista de las instituciones" que ocupa el grupo nacionalista en la Xunta y la falta total de respeto institucional para con los representantes municipales.

Francisco Candeira ponía de manifiesto la actitud de los miembros del BNG que impidieron el acceso a la Casa dos Veciños de Guláns a los representantes de los grupos municipales, a él mismo y al propio alcalde de Ponteareas, privándonos, tanto de la prificipación como de la información, sobre un asunto de tanta trascendencia como el Parque Empresarial de Ponteareas.

Aseguró el candidato socialista que el BNG, "puenteando a la institución municipal", convocó una reunión unilateral con el presidente de Xestur, a pesar de que la Asociación de Vecinos de Guláns, cursó invitación a los representantes del PSOE local y a los representantes de los demás grupos políticos, al considerar la reunión un



Delfín Domínguez, número 2 en Ponteareas, anunció que Touriño estará en Ponteareas el 2 de mayo.

asunto de interés público con un miembro de la administración autonómica.

Candeira recomendó a los nacionalistas "no utilizar las instituciones de una manera tan descaradamente partidista", ya que los representantes de la Administración gallega tienen que gobernar para todos los ciudadanos sin distinción de ideologías políticas.

Por otra parte, el coordinador electoral y número dos de la lista del PSOE, Delfín Domínguez Cerdeira, presentaba también ayer la imagen corporativa de la campaña para las elecciones municipales del 27-M, recordando que cuatro años atrás, el eslogan se decantó por el cambio y en esta ocasión apuesta por "Novos tempos para Ponteareas". Ponderó para empezar el talante del candidato Francisco Candeira, "honesto y sensible, con capacidad de gestión y capaz de dialogar y escuchar a los vecinos.

Lejos de lo que nunca debe ser un alcalde, un reyezuelo con ramalazos dictatoriales".

El coordinador de campaña habló de proximidad con los electores y anunció el gran acto de presentación oficial de la candidatura socialista para el 2 de mayo, con la presencia en Ponteareas del presidente de la Xunta de Galicia, Emilio Pérez Touriño, en su calidad de secretario general del PSdcG-PSOE.

Presentado el cuarto ejemplar de la Revista Galega de Educación en Tui

■ Tui abrigó ayer la presentación del número 37 de la Revista Galega da Educación en un acto desarrollado en la sala de la Fundación Félix Rodríguez del edificio Área Panorámica. El profesor de la facultad de Ciencias de la Educación de la universidad de Santiago y director de la revista, Xesús Rodríguez, abrió el acto.

tui REDACCIÓN

Mientras, el profesor del IES de Melide, Paco Veiga y el responsable de comunicación de la Nova Escola Galega, Manuel Malleiro también compartieron palabras en el mismo encuentro.

La Revista Galega da Educación nació en 1986 y a finales del 88 ya contaba con 800 suscritores y una tirada de 1400 ejemplares. En 1997 entró en crisis por problema ligados a la producción editorial. En 2000 se vio obligada a interrumpir la creación, en aquella ocasión de carácter trimestral. Este es el cuarto ejemplar desde que la revista retomó sus actividades, ahora con publicaciones cuatrimestrales.

Por otra parte, más de dos mil visitantes ya han pasado por la

La Revista Galega da Educación nació en 1986 y a finales del 88 ya contaba con 800 suscritores y una tirada de 1400 ejemplares. En 1997 entró en crisis por problema ligados a la producción editorial muestra denominada Artuitistas, que estará en la sala municipal de exposiciones hasta el próximo miércoles. Los datos proceden del ayuntamiento, que organizó través de la concejalía de Cultura la iniciativa. El concejal de cultura observó que el elevado número de visitantes demuestra el interés de los tudenses por conocer la producción artística local, ya que los treinta pintores y escultores que exponen viven o son naturales de Tui.

Ojea pide firmeza ante Fomento para rechazar la nueva autovía

mos

REDACCIÓ

El candidato nacionalista de Mos. Xosé Manuel M. Ojea, pide a la Plataforma vecinal Defende Mos, firmeza para seguir manteniendo la presión ante el Ministerio de Fomento, ya que de momento "solo tenemos promesas y palabras sin confirmación alguna de que no sigan adelante los proyectos pensados para el municipio de Mos referidos a los trazados del AVE y la nueva Autovía", manifiesta Ojea. El BNG se lamenta de que únicamente se haga hincapié sobre la nueva autovía como si el tema del AVE no nos preocupase. Para el portavoz nacionalista es importante recordar que son dos los problemas actuales de Mos a los que Madrid está dando soluciones pasajeras "en vez de ofrecer una postura clara de no agresión", añade. Por el momento, Ojea tiene la impresión de que el municipio de Mos carece de importancia para Fomento, "ya que mientras hay posibilidad de abrir diálogo para otros ayuntamientos afectados. nadie menciona a Mos ni el diálogo con Mos". Para el primer teniente de alcalde nacionalista lo importante es que el Concello de Mos debe seguir luchando por compensaciones justas y no limitarse a ver pasar las infraestructuras sin obtener ningún tipo de beneficio. "El BNG -remata Oiea no va a ser favorable a ninguna nueva infraestructura, mientras no se justifique debidamente su necesidad y mientras no se dialoguen las alternativas que se ofrecen, ya que el precio que puede pagar Mos por una nueva autovía y el AVE, es incalculable y nunca podrá resarcirse del daño que se le va a infligir", concluye.

Escudero apuesta por el servicio de logopedia de Mos

mas

REDACCIÓN

La alcaldesa de Mos, María Jesús Escudero, ante el éxito y la demanda que tiene el servicio municipal de logopedia, considera necesario mantenerlo en activo y acaba de solicitar a la Xunta de Galicia, a través del programa de cooperación, más personal para atenderlo. El servicio lleva en funcionamiento dos años en el presente mandato, resultando una experiencia totalmente satisfactoria y muy positiva que en la actualidad da cobertura a 57 usuarios.